



PRINCESA VICTORIA. Suecia, agosto 2. (AP). El Rey Carlos Gustavo y la Reina Silvia de Suecia, muestran a su bebé de dos semanas, la Princesa Victoria, en la residencia real de Solliden, en la isla de Oeland.

Logran conquista guerrillas secesionistas en zona etíope

Nairobi, Kenia, agosto 2 (AP). (Por John Edlin). Guerrilleros secesionistas que luchan por liberar la región etíope de Ogaden y unirla a Somalia capturaron una de las últimas cuatro poblaciones importantes en poder de fuerzas de Etiopía, según se informó hoy. Una transmisión radial desde Mogadishu, capital de Somalia, dijo que el Frente de Liberación de Somalia Occidental (FLSO), había capturado Degahbur, situada a medio camino entre los tres restantes baluartes etíopes en el norte y una población ocupada ya por los guerrilleros en el sur.

Esta afirmación del Frente de

Pasa a la página 13

Shafick Handal pide ayuda contra gobierno salvadoreño

Roma, agosto 2. (AP). El líder del Partido Comunista Salvadoreño, Jorge Shafick Handal, ha apelado a las fuerzas democráticas del país para derrocar al actual régimen de la república centroamericana. Shafick Handal estuvo días pasados en Roma donde se entrevistó con los dirigentes del PCI. El órgano de ese partido publicó hoy una entrevista que, dijo, mantuvo con Handal. Después de denunciar la represión que, dijo, ejerce el gobierno de San Salvador, Shafick Handal declaró a "L'UNITA": "Sotos no podremos destruir la dictadura y su aparato represivo... por su parte los militares democráticos tratan de llegar a un acuerdo con el movimiento popular o deberán

Pasa a la página 15

Carter no accederá exigencia panameña en las negociaciones

Washington, agosto (AP). El presidente Jimmy Carter no accederá a exigencias panameñas en la actual negociación sobre el nuevo pacto del canal interoceánico, pero promete hacer proposiciones "generosas, equitativas y apropiadas". En carta al jefe del gobierno de Panamá, brigadier general Omar Torrijos, Carter vinculó su advertencia a pronunciamientos optimistas en cuanto a la posible congregación de un nuevo tratado y al comienzo de una "nueva era" en las relaciones entre los dos países.

Morey Bell, negociador estadounidense, informó que la carta se remitió el viernes. Es la primera vez que el presidente Carter interviene directamente en las negociaciones actuales, agregó.

"La imagen que el presidente quería recalcar es su propio interés personal en que se llegue a una pronta y equitativa conclu-

sión", dijo Bel ayer en entrevista telefónica.

La carta de Carter trataba de dos problemas principales: propiedad de la tierra y del agua y pagos a Panamá.

"Las propuestas de pagos anuales a Panamá, que nuestros negociadores pronto presentarán a vuestros representantes, serán el producto de un intensivo análisis y de un esfuerzo por ser justos y equitativos", dijo Carter en su misiva.

Discrepancias en E. U. por nuevo bombardero

Washington, 2 de agosto. (Latin-Reuter). (Por Bob Horton). Miembros del Senado y la Cámara de Representantes se hallan en una encrucijada acerca de si deben o no liquidar el proyecto del bombardero estratégico B-1, como lo ha sugerido el presidente Jimmy Carter.

Un comité de los miembros parlamentarios señaló que "un desacuerdo técnico" torna imposible conciliar las discrepancias en los proyectos sustentados por el Senado y la Cámara Baja acerca de una partida de 36 mil millones de dólares para programas militares. El proyecto del Senado no incluye fondos para

la producción del B-1 como sustituto del veterano bombardero B-52, mientras que la iniciativa de la comisión de asignaciones presupuestarias de la Cámara de Representantes contiene una partida de más de mil millones de dólares para la fabricación del nuevo bombardero de esos fondos durante la conferencia conjunta de miembros de las dos Cámaras, convocada para tratar de zanjar las discrepancias.

Otra votación

Esto significa que la cuestión del B-1 debe Pasa a la página 11

Bolsa de Nueva York registra pérdidas

Nueva York, agosto 2 (AP). La Bolsa de Nueva York registró hoy pérdidas en una tendencia bajista atribuida a la preocupación surgida por las perspectivas de los tipos de interés. La jornada se desarrolló en calma.

Pasa a la página 44

Alemania Federal perfecciona en secreto un arma mortífera

Bruselas, agosto 2. (Latin-Reuter). Alemania Federal está perfeccionando en secreto un arma convencional tan mortífera como una pequeña bomba nuclear sobre un área limitada, dijeron hoy fuentes de inteligencia de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Las fuentes señalaron que el arma, cuyo nombre en código es BD-1, podría destruir totalmente una zona de 1,25 kilómetros cuadrados como sucedería con el uso de una bomba neutrónica o nuclear de otro tipo.

El nuevo sistema se diferencia empero de la bomba neutrónica desarrollada por Estados Unidos, que mata por radiación pero no daña prácticamente las construcciones y edificios.

Los germanos occidentales no

han probado aún completamente la BD-1 debido a los considerables daños que puede provocar en su territorio rural. Sin embargo esperan poder hacerlo en áreas desiertas de otros países, probablemente en Estados Unidos, para emplear toda la potencia.

La BD-1, que no entraría en Pasa a la página 38



MUERE. Nueva York, agosto 2 (AP). Stacy Moskowitz, que se ve aquí en una fiesta el mes pasado, murió ayer de los disparos que recibió del "asesino del calibre 44" el domingo en Brooklyn.

Padre Arrupe no visitará El Salvador por temor

Roma, agosto 2. (AP). El Padre Pedro Arrupe, Superior General de los Jesuitas, partirá el sábado próximo de esta capital para visitar Brasil y Colombia, informó hoy la sede central de la orden. El anuncio precisa que el Padre Arrupe, de 70 años, no proyecta visitar El Salvador, la nación centroamericana donde los Jesuitas se han convertido en blanco del terrorismo de extrema derecha.

Un portavoz explicó que la situación parece haberse aplacado relativamente en El Salvador y que el padre Arrupe temía que una eventual visita suya a ese país fuera utilizada por los extremistas como pretexto para entrar nuevamente en acción.

El padre Arrupe tiene prevista para el 6 de agosto su llegada

al Brasil para reunirse con los superiores de la orden en ese país. Planea trasladarse a Bogotá el 12 de este mes a fin de conversar allí con los superiores de la orden en todas las naciones latinoamericanas de habla castellana.

En julio último el padre Arrupe efectuó visitas a la Unión Soviética, Sri Lanka, Indonesia y Rhodesia.



FESTIVAL EN TOKIO. Tokio, Japón, agosto 2. (AP). Miss Australia, Deborah Avalon (izquierda); y Miss Argentina, Mónica Di Cristóforo, en un festival en Tokio. Ambas bellezas participan en el concurso para seleccionar a la Joven Internacional de 1977.